

15 Octubre, 2023

PAÍS: España PÁGINAS: 3 AVE: 668 €

ÁREA: 85 CM<sup>2</sup> - 10%

FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: 8632

OTS: 58000

SECCIÓN: CASTILLA Y LEON



## La Comunidad contará en dos años con cinco exoesqueletos pediátricos

## VALLADOLID

Castilla y León contará a lo largo de los dos próximos años con cuatro nuevos exoesqueletos pediátricos y un total de cinco para facilitar la movilidad de niños con daño cerebral y patología neuromuscular. El ritmo dependerá de los resultados del programa de investigación en el que está inmerso el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, que implicarán la compra de esta tecnología de última generación para los hospitales de su mismo nivel, es decir, el Hospital Universitario Río Hortega, en Valladolid, y los hospitales universitarios de León, Burgos y Clínico de Salamanca, informa Ical.

La previsión es que lleguen a estos centros a lo largo de 2024 y 2025, según fuentes de Sacyl. La inversión estimada rondará los 780.000 euros, teniendo en cuenta el coste del primero que comenzó a rodar, en marzo de este año, en el Clínico de Valladolid, para atender a unos 345 menores de Castilla y León. Esta tecnología les permite poder caminar y ponerse de pie.